

Fecha: 07-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: **El dólar en Chile cerró con una fuerte presión bajista, que lo llevó a marcar su menor nivel desde diciembre de 2023**

Pág. : 9

Cm2: 88,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

El dólar en Chile cerró con una fuerte presión bajista, que lo llevó a marcar su menor nivel desde diciembre de 2023

Según la Bolsa Electrónica de Chile, la divisa perdió \$12 hasta los \$855,70 a las 16:38 horas.

El movimiento vino respaldado por una debilidad global del DXY y el alza en el precio del cobre, además del dato de inflación en Chile que, en el número interanual, bajó del 3% por primera vez desde febrero de 2022.

"A nivel internacional, el dólar se debilita luego de una semana más fuerte, con el dólar index retrocediendo 0.35% hacia 97,5. En EEUU, las expectativas de inflación a un año se ubicaron en 3,5% y el sentimiento del consumidor mejoró, lo que es interpretado como una señal que reduce la presión sobre la política monetaria y el premio del dólar en el corto plazo", agregó Aline.

A su vez, el Jefe de Análisis para Admirals Latinoamérica, Felipe Sepúlveda Soto, recalcó la subida del cobre alrededor de los US\$5,85 la libra. Con todo, el metal se encaminó a cerrar con una pérdida semanal del 1,5%.

En Londres, los precios futuros se mantuvieron planos mientras aumentaron los inventarios en LME de Asia "y persisten reportes de menor apetito comprador desde China. Aun así, el mercado sigue respaldado por fundamentos estructurales sólidos, como mayores inversiones en redes eléctricas e infraestructura energética en China y esfuerzos de EEUU por asegurar el suministro de minerales críticos", subrayó el experto.

**CLUB SOCIAL SAN JAVIER**